



Chris-Craft Calypso 30

Mar 27, 2017 09:30 BST

Chris-Craft Balearics: Lanzamiento Del Chris-Craft Calypso 30 En El Salón Náutico De Palma.

Chris-Craft Balearics presentará el lanzamiento europeo del Chris-Craft Calypso 30 en el Salón Náutico de Palma de Mallorca.

Chris-Craft Balearics, el distribuidor oficial de la respetada gama de embarcaciones deportivas de lujo Chris-Craft en Mallorca, Ibiza y Menorca, lanzará el magnífico Calypso 30 al mercado marítimo europeo en el Salón Náutico de Palma del 28 de abril al 2 de mayo de 2017.

Con el mismo casco de marcada forma en V que el popular Chris-Craft Catalina Sportfisher, las cualidades marítimas del Calypso 30 son extraordinarias, lo cual le permite ofrecer un rendimiento asombroso y una magnífica conducción para poder disfrutar al timón.

El estilo impecable del Calypso 30 es similar al del deslumbrante Chris-Craft Corsair, lo que lo convierte en un atractivo barco deportivo para cualquier propietario de barcos que valore la calidad y el rendimiento al más alto nivel. Con 9,3 m de eslora y 3,1 m de manga, el Calypso 30 dispone de espacio para que puedan disfrutar en él cómodamente hasta 12 invitados. Su espaciosa distribución dispone de numerosas características excepcionales como un aseo con acceso desde la proa equipado con un WC con cisterna eléctrica, lavabo y zona de almacenaje. Las mesas desmontables en la proa y en la cubierta de popa permiten crear zonas para relajarse, mientras que el envolvente parabrisas y una consola de mando doble garantizan el confort y la protección tanto del conductor como de los pasajeros.

El interior ha sido diseñado para ofrecer un espacio lujoso a navegantes diurnos y familias. Hay una plataforma de baño en la popa y una práctica puerta lateral con escalones que proporciona un fácil acceso desde los motores fueraborda. Una cubierta de teaca de alta calidad y un excelente mobiliario son el sello de la flota de Chris-Craft y no podían faltar en el Calypso 30 para garantizar así la facilidad de su mantenimiento y una buena apariencia a largo plazo.

En el Salón Náutico de Palma, el Calypso 30 estará equipado con el motor doble Mercury Verado de 300 CV. Aunque también hay disponibles motores fueraborda de hasta 350 CV de potencia. El Calypso 30 es la combinación perfecta de estilo y esencia, ya que presenta el deslumbrante aspecto de la gama Corsair y el espacio y la comodidad de un sistema con motor fueraborda.

Chris-Craft Balearics es una empresa asociada de Princess Motor Yacht Sales y que, por tanto, ofrece el mismo excepcional servicio posventa que ha permitido a Princess Motor Yacht Sales lograr una reputación envidiable a lo largo de muchos años hasta llegar a convertirse en el primer distribuidor mundial de Princess Motor Yachts.

Ben Wyatt de Chris-Craft Balearics afirma: «Estamos orgullosos de lanzar el atractivo Calypso 30 en nuestro Salón Náutico de Palma este año. Como parte

de Princess Motor Yacht Sales, el equipo de Chris-Craft Balearics está acostumbrado a trabajar con clientes expertos que piden no solo el mejor barco, sino también los niveles de servicio que hacen que poseer esta preciosa embarcación sea una experiencia agradable y gratificante. El Calypso 30 ya ha conseguido importantes elogios desde su lanzamiento en EE. UU. y estamos seguros de que continuaremos obteniendo una excelente reacción en Palma».

El Chris-Craft Calypso 30 se exhibirá en el atracadero B34 en el Salón Náutico de Palma.

FIN

Más información en: www.chriscraftbalearics.com

ESTÁ INVITADO AL LANZAMIENTO DEL CHRIS-CRAFT CALYPSO 30

Chris-Craft Balearics le invita al Salón Náutico de Palma de Mallorca el viernes 28 de abril de 2017 para asistir al lanzamiento europeo del impresionante Chris-Craft Calypso 30.

Hora y lugar: 15:00 h en el atracadero B34-B39

Además, estaremos encantados de que se una al equipo en el Caribbean Cocktail Celebration a partir de las 19:00 h.

S.R.C.: Lauren Whitty: l.whitty@saltwater-stone.com

+44 (0)1202 669244

Chris-Craft Balearics es una empresa asociada de Princess Motor Yacht Sales.

For further information and images please contact:

Saltwater Stone

Lauren Whitty

Tel: 01202 669244

Email: L.whitty@saltwater-stone.com

Notas de los editores de Chris-Craft Balearics

Tras más de 20 años ofreciendo el servicio de venta de Princess Motor Yachts en las Islas Baleares, los propietarios de Princess Motor Yacht Sales iniciaron la operación Chris-Craft Balearics en julio de 2015. Desde entonces, la empresa ha abierto oficinas de Chris-Craft en Puerto Portals, Port Adriano y Cala D'Or; además, cuenta con socios distribuidores trabajando en Menorca e Ibiza, así como en Port Andratx, Mallorca.

Princess Motor Yacht Sales se ha forjado una reputación envidiable gracias a la excepcional calidad de su servicio y atención posventa de los cuales ahora pueden disfrutar los compradores y propietarios de Chris-Craft. Los propietarios de Chris-Craft pueden utilizar las infraestructuras de Princess y tener a su disposición 14 técnicos marítimos altamente cualificados y 14 furgonetas en Mallorca para así recibir un servicio aún más profesional en todas las islas.

Gracias a unos elevados estándares similares a los de Princess y a una cuidada atención al detalle, Chris-Craft ofrece un excepcional diseño y calidad atemporales de entre 22 y 42 pies de eslora. Chris-Craft Balearics ofrece una completa y bonita gama de cruceros deportivos, botes, lanchas y barcos de proa abierta nuevos que anteriormente fueron propiedad de Chris-Craft.